

今年はドンと3万人！

積丹ソーラン

第6回

味覚祭り



会場では、新鮮な甘エビやへらがなどの魚介類や直径150センチの鍋でつくるお馴染み

今年で第6回目となる町の一大イベント「積丹ソーラン味覚祭り」(山本俊三実行委員長)が、6月26日(日) 美国漁港広場を会場に開催されました。
当日は、快晴に恵まれ、道内各地からの行楽客約3万人が来場し、余市〜美国間の国道が渋滞するなど、終日にぎわいを見せていました。

のジャンボ浜鍋、姉妹都市高知県香美市からの鯉のタタキの提供など、来場者は旬の味覚を堪能しました。

一方、ステージでは、第20回 YOSAKOIソーラン祭り優秀賞を獲得した北海道大学「縁」、平岸天神による迫力ある縁舞をはじめ、バンド演奏やものまね歌謡ショーなどが披露され、会場をわかせました。

最後には、500発の花火が打ち上げられ、夜空に咲いた大輪の花に会場のみならずこちらから大きな拍手と歓声が起こり、イベントを締めくくりました。



美国漁港では・・・

全国B&G水の事故ゼロ運動

イベント会場に隣接する美国漁港では、ウオーターセーフティニッポン(水の事故ゼロ運動推進協議会)を中心とした関係団体の協力のもと、紙芝居による水辺の安全講座やペットボトルを使った救助体験講座のほか、小中学生を対象とした小樽海上保安部巡視艇(すずかぜ)による安全体験クルーズなど、「水の事故ゼロ運動」の啓発活動が行われました。



★人がつながる★地域がつながる 町全域をつなぐ「光の道」10★

IP電話は、災害発生時などは緊急放送により情報をお知らせします。

いつでも利用できるよう、各家庭で作動確認をお願いします。



IP電話の調子がおかしい？
役場からのお知らせが届かない...
ボタンを押しても反応がない...
画面を押しても反応しない...

IP電話が起動・作動しない場合は、各ご家庭で下記の操作により再起動を試みてください。



IP電話裏の電源ボタン  を4秒以上押し続け電源を切ってください。

電源ランプが消えます。
そのまま5秒以上待ってください。



電源ランプが消え、5秒以上経過したら、

もう一度、IP電話裏の電源ボタン  を押してください。

電源が入り、電源ランプが緑色に変わり、IP電話が起動します。



画面上に「起動中」などの文字が現れますが、さわらずにそのままお待ちください。

2～3分すると、お知らせ画面が現れ、その後は、普通に使用できるようになります。

上記の操作を行っても、IP電話が作動しない場合は、役場企画課までご連絡ください。 電話44-2111、 IP電話44-1002

IP電話の運用が始まり、8月で4カ月が経過しました。残念なことに、電源を抜いて利用できないままにしているご家庭があるようです。災害発生の場合など、緊急的なお知らせが必要な場合には、曜日や時間に関係なく、臨時放送により皆さんの安全を守るための情報伝達にも活用されますので、電源は抜かず、IP電話をいつでも利用できるようにしておいてください。

「IP電話の調子がおかしい？」と思われる場合は、左記に従い「電源の切・入」を行い、IP電話の再起動を行ってみてください。

不明な点は、お気軽に役場企画課までお問い合わせください。

新しい“街路灯バナー”でお出迎え

- 美国商店連盟で
活性化事業 -

美国商店連盟（播磨修一会長）は7月1日、美国町国道229号沿いの街路灯に設置されている37カ所のバナー（広告旗）を一新しました。それまでのバナーは、平成19年に取り付けられたもので、色あせや破損が著しく、このたび町のまちづくり活動支援補助金の助成により、取り替えを



行ったものです。新しいバナーは「丹水」のパッケージを手がけた鈴木勝男さん（札幌市）のデザインで、白地に積丹ブルーの青色で「積丹」岬の街」を強調し、黄緑・水色・青・赤の4本の線は「潮風」をイメージしています。

サクラマス・サンクチュアリセンター
新たな活動を始めます!!



ご覧ください。

町の財政再建のため平成20年度から公開を休止していた自然学習施設「サクラマス・サンクチュアリセンター」が展示内容を更新し、7月から開館しています。

地域おこし協力隊員や余別川と積丹川の保護水面監視員の配置により再開しているもので、館内は職員手作りのサクラマスに関する資料などが展示されています。

今後、同センターでは、季節毎の展示品の入れ替えや企画展の計画など、新たな活動を開始地域の食材としての「サクラマス」の啓蒙普及と同資源の増大に役立てていきます。

自然環境学習にぜひご利用ください。

10月31日まで毎日開館

（午前9時～午後5時）

入館無料

職員が外勤の際は自由に



バドミントン中学男子団体戦
10年ぶりの後志大会優勝

～中体連後志大会結果～

6月29日～7月8日まで後志各地で中体連後志大会が行われました。出場者は日頃の練習の成果を發揮し、中学生らしい元気なプレーを見せてくれました。

各競技の結果についてお知らせします。(上位進出者のみ掲載)

水 泳

女子 50m平泳ぎ 第4位 佐々木仁実さん
男子 50m背泳ぎ 第3位 播磨 大吾 君
男子100m背泳ぎ 第3位 畑谷 圭治 君
男子100m平泳ぎ 第5位 畑谷 圭治 君

陸 上

女子 800m 第5位 松浦ほのかさん

柔 道

女子 個人戦 第3位 岩本 奈美さん

バドミントン

男子 団 体 戦 第1位 長内 博司 君・小原 智也 君・齋藤 侑雅 君・佐々木 亨 君
永坂 力也 君・長谷川 孝行 君

(7/16 小樽・後志代表決定戦敗退)

男子 個人戦ダブルス 第2位 佐々木 亨 君・長谷川 孝行 君

(7/16 小樽・後志代表決定戦敗退)

町内各地で例大祭

7月1日の入舸・目司・野塚地区を皮切りに、町内6つの地区で伝統ある例大祭が行われ、やっこ行列やみこし、山車など、それぞれ特色あるお祭りで賑わいを見せていました。

その一部をご紹介します。



美国地区



入舸地区



目司地区



西河・来岸・余別・神岬地区



野塚地区



幌武意地区はみこしとぎよがありませんでした。